

**CIUDAD REAL, DIA A DIA****UN NUEVO RETO: Tres ferias en una****VII Semana de la Provincia**

El pasado 18 de enero tuvo lugar el acto de presentación de la Semana de la Provincia que tendrá cita del 1 al 5 de junio en Ciudad Real. Al mismo asistieron diversas autoridades: el presidente de la Diputación, don Francisco Ureña; el vicepresidente, don Manuel Juliá; el alcalde de Ciudad Real, don Lorenzo Selas, y el alcalde de Almagro, don Luis López entre otros. Asimismo hubo una nutrida representación de los medios informativos y numerosos empresarios de los distintos sectores de la provincia.

**4** En primer lugar, tomó la palabra

don Manuel Juliá que agradeció la asistencia al público allí congregado y anunció los cambios de organización previstos. Informó de la reciente creación del Patronato de Promoción de Intereses Provinciales, el cual estará representado por la Diputación, la Consejería de Industria y Turismo, el Ayuntamiento de Ciudad Real, la Caja de Ahorros de Cuencia y Ciudad Real, la Cámara Oficial de Comercio e Industria, la Confederación Provincial de Empresarios, la Asociación Agraria de Jóvenes Agricultores y la Federación Española de Municipios y Provincias en Castilla-La Mancha. De

esta forma, han querido aunar todas las instituciones para defender los intereses comunes provinciales. Se ha querido dar «un paso de gigante en el proceso de sectorización». Esta vez, no será una feria global, sino tres ferias que se servirán de una misma organización pero que contarán con el marketing propio de cada una de ellas y estarán en contacto con organizaciones específicas de cada sector. La VII SEMANA DE LA PROVINCIA presentará a empresarios y público en general: EXPOSER'90, Feria de Servicios; ALIMENTARIA'90, Feria de Alimentación y ARTESANIA'90.